
Zunächst dankten Frau Leittertorf, Frau Bergmann-Gries und Herr Haacke im Namen 
ihrer jeweiligen Fraktion für diesen Bericht. Die Nachfrage von Frau Bergmann-Gries, ob 
der Verwaltung – in welcher Form auch immer - in Sankt Augustin NSA-Aktivitäten im 
Bereich der ausländischen Flüchtlinge bekannt sind, wurde seitens der Verwaltung 
verneint. 
 
Dann nahm der Ausschuss den Bericht zur Kenntnis. 
 


